



## Sheinbaum fijó postura de México sobre intervención de EEUU en Venezuela tras llamada con Trump

La presidenta explicó los alcances de la conversación telefónica y reafirmó los principios constitucionales que guían la política mexicana



Por Miriam Estrella

12 Ene, 2026 10:18 a.m. MX



La presidenta de México fijó la postura de México en el tema de Venezuela en llamada con Trump - (Cuartoscuro/Moises Pablo Nava)

Durante la conferencia matutina del lunes 12 de enero, la **presidenta de México, Claudia Sheinbaum**, se refirió a la llamada telefónica que sostuvo horas antes con el **presidente de Estados Unidos, Donald Trump**. El intercambio ocurrió previo a la transmisión habitual, lo que provocó un ajuste en el horario de la conferencia.

La mandataria explicó que uno de los temas abordados fue la **situación en Venezuela**, asunto sobre el cual dejó clara la postura del Estado mexicano.

Sheinbaum subrayó que la conversación se mantuvo dentro de un marco de amabilidad y que su posición fue expresada con claridad, dejando establecido que el diálogo no rebasó esos límites institucionales.

Ante los cuestionamientos de la prensa, la presidenta detalló que fue el propio mandatario estadounidense quien preguntó directamente **cuál era la posición de México respecto a Venezuela**. Su respuesta, dijo, fue la misma que ha sostenido públicamente el país en foros nacionales e internacionales.

[Sheinbaum fijó postura de México sobre intervención de EEUU en Venezuela tras llamada con Trump - Infobae](#)